



Aplica egresada de Polivirtual experiencia profesional en Finlandia

Adda Avendaño

El desarrollo de habilidades de comunicación, autogestión, orden y competencias en el uso de tecnologías de la información y las comunicaciones en estudiantes del sistema Polivirtual del Instituto Politécnico Nacional (IPN), así como la sólida formación académica respaldada por un continuo acompañamiento docente, ha resultado en profesionales exitosos que no sólo se integran en el campo laboral nacional sino también internacional.

Ejemplo de ello es Aylin Xareni Álvarez Vidal, egresada de la Licenciatura de Negocios Internacionales en la modalidad Polivirtual, de la Escuela Superior de Comercio y Administración (ESCA), Unidad Tepepan, quien actualmente trabaja en la logística internacional para una empresa hotelera y de excursiones en Finlandia.

Originaria del estado de Morelos, Aylin siempre tuvo la inquietud de conocer otras latitudes, por eso estudió Administración Turística en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), pero consideró que el programa académico de la Licenciatura en Negocios Internacionales del Politécnico sería de mayor utilidad para el empleo que desarrolla, además que le daba la oportunidad de una formación profesional a distancia.

Así, con un alto nivel en el diseño y aplicación de estrategias de negocios internacionales con perspectiva internacional, el desarrollo de procesos de importación y exportación de bienes y servicios competitivos, responsabilidad, compromiso social y vocación de servicio, habilidades adquiridas en el Polivirtual del IPN, Álvarez Vidal ha destacado en su actual trabajo en el continente europeo.

De acuerdo con la egresada politécnica, la mayor bondad de la modalidad a distancia es la flexibilidad de horario. "No sería posible que todos tomáramos una sesión síncrona a distancia,

justo porque no todos podemos coincidir en un horario específico, tan sólo en mi grupo había compañeros de Coahuila, Ciudad de México, Cancún y yo que estaba en Finlandia. Por esa flexibilidad es que estoy muy agradecida con el Polivirtual".

El grupo de Aylin Álvarez, conformado por 17 estudiantes, concluyó la Licenciatura en Negocios Internacionales en noviembre del año pasado. La politécnica realizó el servicio social, certificó el conocimiento de dos idiomas, además del español, escribe una memoria profesional que inició en Estados Unidos en 2019 y continúa en Finlandia contribuyendo con un granito de arena politécnico en esa gélida nación.

